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Verbale della seduta del 24/07 /2013

L'anno duemilatredici. il giorno ventiquattro del mese di Luglio in Palermo, nella Sala Consiliare

della sede Circoscrizionale sita in Viale della Regione Siciliana no 95, il Consiglio Circoscrizionale
convocato dal Presidente con avviso integrativo n. 1670 del L810712013, ai sensi delle vigenti
norme di legge statutarie e regolamentari, assistito dalla Resp.le P.O. Esperto Amm.vo Maria
Alba Pappalardo.

Alle ore L0,20 il Presidente , invita la Resp.le P.O. Esperto Amm.vo Maria Alba Pappalardo
nella qualità di Segretario, ad effettuare I'appello, al termine del quale risultano assenti i
Consiglieri: Di Vincenti, Fazio, Mancuso, Schiera.

Verificato il numero legale dichiara aperta la seduta, nominando scrutatori i Conss. Buccola,

Buscemi, Fanciuso.

Il Presidente - in assenza di comunicazioni da la parola ai Consiglieri.

Il Cons. Buccola - ringrazia il Consiglio per avere partecipato al sopralluogo effettuato ieri in via

Altarello, si augura che i buoni propositi vengano attuati.
Inoltre fa un appunto al Presidente che risponde agli utenti, che le richieste di potatura sono state

inoltrate, ma ciò non compensa il disservizio di potatura, nonostante il Dott. La Mantia continui a

trovare giustificazioni banali.
Chiede se il lavoro di questo Consiglio sia inutile in considerazione del fatto che la via Pitrè parte

bassa è invasa dalle fronde, bisogna attuare una seria azione dr forza, al fine di risolvere il
problema.

Alle ore 10,22 fa il suo ingresso in Aula il Cons. Fazio.

Il Presidente - risponde che non ha colpa se esistono tali disservrzi, aht è stato detto che ci sono

priorità, come ad esempio la via E. Basile, strada a rischio, motivo di interventi immediati.
Ciò premesso chiede al Cons. Buccola di mettere per iscritto una richiesta dettagliata da inoltrare.

Alle ore 10,30 fa il suo ingresso in Aula il Cons. Mancuso.

Il Cons. Abbonato - comunica che a seguito della Delibera n.66 si è ricevuta una nota dal Settore

Manutenzione, dove informano di stare provvedendo alf intervento richiesto.

In riferimento alla Notte Bianca 2013 si chiede la presenza in Aula di personalità Istituzionali, per

potere definire le procedure gestionali ed amministrative.

Il Presidente - chiede il motivo di tale richiesta, visto che già si è predisposto il tutto, traendo

spunto dalla scorsa edizione.
Aggiunge che stamane ha avuto un incontro con il Maresciallo La Paglia, con il quale ha discusso

di sicurezza nel corso della manifestazione.

Alle ore 10,45 il V. Presidente Abbate lascia l'Aula Consiliare.

Il Cons. Lepre - propone dt realizzare un protocollo d'intesa con gli espositori, gli artisti, ecc., al

fine di tutelare il Consiglio.



Il Cons. N,Iancuso - ricorda che lo scorso anno la qu.r,uro ha impiegato poco personale per la
sicurezza. in quanto non sr aspetta\-a una tale affluenza di pubblico.

Quest'anno occorre fare più attenzione.

II Presidente - passa a71a traffazione del Parere, Regolamento Comunale per la celebrazione
dei matrimoni con rito civile".
Il Presidente - chiede al Segretario, Resp.le P.O. Esperto Amm.vo Maria Alba Pappalardo di
dare lettura del Regolamento, alla fine della quale:

Il Cons. Abbonato - fa notare che alcuni regolamenti debbano essere ben illustrati da addetti

competenti in mateda e cita l'arf. 2 del documento dove non sono mensionati i Consiglieri, come

figure istituzionali atti ad avere la delega di stato civile.

Il Presidente - propone di integrare I'atto con una nota dove si propone di aggiungere la figura del

Consigliere di Circoscn zione.

Il Cons. Abbonato - inoltre chiede di conferire maggiori dignità al rito civile, al pari con quello

religioso, ciò nonostante esprime il suo parere favorevole all'approvazione del Regolamento.

Il Cons. Reina - si associa al pensiero del collega Abbonato, ed esprime il suo assenso ad un

parere favorevole.

Il Cons. Ciprì - si associa ai colleghi Consiglieri.

Il Cons. Potenza - chiede se si possa trovare, per coloro che decidano di sposarsi civilmente, una

location più consona all'evento, piuttosto che le sale anguste delle Circoscrizioni o I'ex fonderia.

Il Cons. Mancuso - chiede di inserire una nota integrativa dove viene richiesto il conferimento

della delega di stato civile ai Consiglieri Circoscrizionali durante i cinque anni di mandato.

Il Presidente - verificata la presenza in aula degli scrutatori alle ore 11,20 pone in votazione per

appello nominale Parere avente per oggetto: Regolamento Comunale per la celebrazione dei

matrimoni con rito civile".
Presenti e votanti n. 13

Assenti n. 03 ( Abbate, Di Vincenti, Schiera.)
Favorevoli n.12
Astenuti
Contrari

n.01 (Tuzzolino)
n.00

Il Regolamento viene approvato all'unanimità dei presenti in aula , con I' aggiunta di una nota

integrativa che recita "Si propone di inserire all'art. 2 il conferimento ai Consiglieri di
Circoscrizione della funzione comune alla celebrazione dei matrimoni con rito civile".

Alle ore 11,30 il Presidente dichiara chiusa Ia seduta.

( SiMo Moncada


